

江南署管内
交通安全

かわら 版

交通安全に関する
情報発信

平成27年9月20日 NO.33

江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

平成27年 広報重点

「安全は

時間のゆとりと思いやり」

皆さんの心がけて交通事故ゼロは、実現できます。

秋の全国交通安全運動が始まります。

9月21日(月)～30日(水)までの10日間

自動車・自転車は早目に
ライトを点灯しましょう



夕暮れ時と夜間は、光って安心!!



夜間外出時は、明るい色の服装で
反射材を身につけましょう

秋は、行楽やスポーツなどで外出する機会が増え、人や車の動きが活発になります。また秋は日没時刻が日増しに早くなることから、運転者にとっては歩行者や自転車の動きが見えにくくなります。さらに、夕暮れ時から夜間にかけては交通量が多いこともあり、子どもや高齢者が交通事故にあう危険性が高まります。そこで下記の運動を実践しましょう。

- ★ 交通安全スリーS (ストップ・スロー・スマート)
- ★ 暗い夜道はハイビーム走行 (走行用前照灯)
- ★ 前照灯の早目点灯 (ライド&ライト)

最近の交通死亡事故の特徴

夜間の死亡事故の多くが反射材なし

死亡事故の多くが自宅から500m以内

歩行者の死亡事故の多くが道路横断中

9月7日、愛知県知事から本年5回目となる交通死亡事故多発警報が発令されました。

江南警察署がライダーズスクールを開催

9月13日、愛知県警主催(江南警察署)のライダーズスクールが白バイ隊の指導のもと、江南自動車学校で行われました。

愛知県警ホームページ等で参加者募集をしたところ、希望者が殺到! 当日28名のライダーが自慢のバイクにまたがり、



基本乗車姿勢・ブレーキング・直線狭路台・スラロームなど多くの課題を、悪戦苦闘しながら体験されました。スクールを終えた参加者は「自分の技量や弱点がわかり、とても参考になった」と汗を拭いながら笑顔で答えられました。



・目指そう・事故ゼロ

～安全で快適な交通社会をめざしましょう～

江南市
岩倉市
大口町

